

# “La gestión económica de la UCLM ha sido ejemplar”

El presidente de la Comisión de Auditoría del Consejo Social, Pedro Rivero, respalda la labor del Equipo de Gobierno

Las cuentas de la Universidad de Castilla-La Mancha son un modelo de gestión económica. Así lo estima el presidente de la Comisión de Auditoría del Consejo Social, Pedro Rivero, quien afirma, incluso, que la institución académica está pudiendo capear sus dificultades financieras actuales gracias al remanente de tesorería que existía al cierre del ejercicio 2010. “Ese excedente -subraya Rivero- ha permitido que, a pesar del retraso en los cobros por parte del Gobierno regional, la Universidad ha podido seguir pagando los sueldos y continuar con su actividad normal durante los primeros meses del año”.

Rivero, catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Empresa de la Universidad Complutense, apoya estas manifestaciones en la auditoría externa realizada sobre las cuentas de

la UCLM en 2010, cuyo resultado presentó al Consejo Social de la institución académica. El informe, elaborado por una prestigiosa compañía especializada en análisis económicos, revela que el Equipo de Gobierno de la UCLM ha desarrollado una excelente gestión económica y que a fecha de 31 de diciembre de 2010 presentaba una situación saneada financiera y patrimonial.

## Experto de prestigio

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales, Pedro Rivero ha desarrollado una importante labor en la Asociación Española de la Industria Eléctrica (UNESA), en la que ha ocupado los cargos de director general, vicepresidente ejecutivo y, finalmente, presidente, entre 2006 y 2010. A lo largo de su dilatada trayectoria profesional ha participado de manera activa en los procesos de reestructuración del sector eléctrico español, y es considerado hoy como uno de sus principales expertos. Vicepresidente de la CEOE y consejero del Consejo Económico y Social, es académico de la Real de Doctores y director de la más prestigiosa escuela de contabilidad de España.

## Apoyo al equipo de gobierno

**El Consejo Social, reunido en el Campus de Albacete, aprobó las cuentas de la institución académica de 2010, mostró su apoyo al actual equipo de gobierno de la UCLM, y expresó su preocupación por la situación de tesorería que atraviesa la institución académica. Por este motivo, el pleno de este órgano colegiado ha adoptado la decisión de dirigirse al gobierno regional para ofrecer su colaboración con la finalidad de planificar las acciones adecuadas que sirvan de cauce para superar las dificultades vigentes.**

## Premiados por el Consejo Social

En el transcurso de su último pleno, el Consejo Social procedió a entregar los galardones a varios miembros de la comunidad universitaria que han destacado durante el último año.

**1** Los alumnos Gonzalo Rubio, Luis Cañamares, Pedro González y César Reneses: Forman el grupo Software4life, que representó a España en la última edición del Imagine Cup, el certamen convocado por Microsoft.

**2** Juan Francisco Martínez Tirado, jefe de servicios de la UCLM: Este miembro del Personal de Administración y servicios ha obtenido la Cruz de la Orden Civil de Alfonso X El Sabio, una distinción de carácter honorífico del Ministerio de Educación.

**3** El investigador Juan Manuel Sánchez: Recibió el premio internacional Norbert Gerbier-MUMM 2010, un galardón con el que la Organización Meteorológica Mundial (OMM) reconoce anualmente el mejor artículo científico en este ámbito, por un texto escrito en colaboración con sus colegas de la Universidad de Valencia y Vicente Caselles y Enric Valor.